

La Municipalidad de La Calera desde que la comuna retrocedió a fase 1, ha intensificado la labor de sanitización nocturna en diversos sectores de la ciudad, incluyendo el distrito de Artificio y su área rural.

Esta iniciativa forma parte de un plan integral que desarrolla la actual administración municipal desde que comenzó la pandemia el año pasado y que contempla un amplio paquete de medidas de sanitización e higienización, especialmente en espacios públicos como calles, pasajes, avenidas, plazas, poblaciones, villas, paraderos y mobiliario urbano.

Anuncio Patrocinado

“Nuestro principal foco ha sido extremar las medidas de salud en beneficio de nuestra población, hace unos días realizamos una cobertura de un cien por ciento de todos los sectores de la ciudad, esta tarea que desarrollamos en horario nocturno se ha realizado bajo un trabajo coordinado y articulado con el equipo de operaciones, seguridad, pública y dideco”, indicó la jefa de Gabinete de la Municipalidad de La Calera, Cristal Ovando.

La profesional además señaló que en forma permanente se realiza la sanitización e higienización con máquinas especializadas en el anillo céntrico de La Calera y en el espacio donde se ubica la Feria Minorista, **“nuestro Municipio ha adquirido dos máquinas de limpieza una hidro y una vacuo lavadora, que tienen como objetivo disminuir el riesgo de contagio del Covid-19”**.

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Asimismo, el encargado de operaciones municipal, Roberto Arancibia, informó que el trabajo de sanitización en los espacios públicos se realiza utilizando todas las medidas de seguridad **“trabajamos con una especie de tractor que actúa como una máquina nebulizadora con amonio cuaternario que permite una mayor cobertura de sanitización. Es importante destacar, que este tractor es facilitado de forma gratuita por un empresario de la comuna, que ha solicitado mantenerse en el anonimato, como una forma de contribuir en la aplicación de medidas de prevención para la salud de todos nuestros vecinos”**.

La Municipalidad de La Calera continuará trabajando en forma permanente en este tipo de medidas, durante todo el proceso que dure esta pandemia, como una forma de brindar una mayor tranquilidad y seguridad a todos los residentes de la ciudad, el llamado es al autocuidado y a seguir siendo responsables.



Continúan trabajos de la Municipalidad de La Calera
y tú, ¿qué opinas?